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--------------------------------------------Ata nº 1/2020 -------------------------------------------- 

SESSÃO ORDINÁRIA DA ASSEMBLEIA GERAL DO GRÉMIO DE INSTRUÇÃO E RECREIO 

REALIZADA EM 7 DE FEVEREIRO DE 2020: Aos sete dias do mês de fevereiro, no ano de dois 

mil e vinte, reuniu esta Assembleia no edifício do Antigo Jardim de Infância, sito na Rua do Lagar. 

Pelo facto de à hora marcada, não estarem presentes sócios em número considerado suficiente 

para quórum, aguardou-se meia hora e, assim, pelas vinte e uma horas, deu-se início à reunião, 

tendo-se registado a presença dos seguintes elementos dos corpos sociais:  Da Mesa da 

Assembleia, o Presidente Daniel Meira, a Vice-presidente Maria Clara Pires e as secretárias Magda 

Bonifácio e Marlene Lopes; Do Conselho Fiscal, os vogais  António Teixeira Campos e Isabel Vieira; 

Da Direção, a Presidente Ana Pires, o Vice-Presidente Gil Ferreira, o Tesoureiro Luiz Domingos e 

a vogal Ana Melanda. De referir, ainda, que estiveram presentes mais três sócios. ----------------- 

O Presidente da Mesa deu início à reunião dando as boas-vindas e agradecendo a presença de 

todos. De seguida, Magda Bonifácio, secretária da Mesa, procedeu à leitura da ata da sessão 

anterior. Foi posta à votação e a mesma foi aprovada por unanimidade. --------------------------- 

Ponto um – Apreciação e votação do Relatório e Conta de Gerência referente a 2019 e do 

Parecer do Conselho Fiscal --------------------------------------------------------------------------- 

Antes de ser dada a possibilidade de o Conselho Fiscal apresentar o Parecer sobre os documentos 

de prestação de contas, referentes ao ano de dois mil e dezanove, a presidente da direção 

informou que recebeu toda a documentação pelo presidente do Conselho Fiscal, Carlos Cabral, 

tendo o mesmo pedido que transmitisse que não poderia estar presente na reunião por motivos 

pessoais inadiáveis. Daniel Meira deu a palavra a António Teixeira Campos que informou que 

todos os documentos entregues pela direção foram analisados. Procedeu à leitura do Parecer, 

onde se destaca o saldo positivo das contas bem como o elevado valor anual do IMI.  O mesmo 

ficará anexo a esta Ata. -------------------------------------------------------------------------------- 

De seguida, Daniel Meira solicitou à direção que fosse feita uma breve resenha sobre as Contas 

da Associação, já com o parecer favorável do Conselho Fiscal. O tesoureiro Luiz Domingos fez a 

apresentação do Balancete de Prestação de Contas. Daniel Meira agradeceu as explicações sobre 

o ano económico e perguntou se alguém presente pretendia alguma explicação. Não havendo 

questões, passou-se à votação do documento, tenho o mesmo sido aprovado por unanimidade.  
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A Presidente da Direção passou à apresentação do Relatório de Atividades, que ficará também 

anexo a esta ata. O referido relatório foi lido na íntegra para conhecimento dos presentes. Foram 

dadas informações sobre o decorrer do processo de obras, os constrangimentos e o impasse na 

resolução de diversos problemas. Ana Pires acrescentou que a obra do Cine Teatro tem erros que 

é preciso corrigir e tem sido muito complicado fazer o encontro de interesses. No final de 

novembro, o engenheiro Rui Dias, da Câmara Municipal de Mealhada, informou que se teria de 

fazer novo contrato público porque já se tinha esgotado a cota de trabalhos a mais que se pode 

ter numa empreitada pública. Foi necessário recorrer a um advogado e fez-se novo procedimento 

concursal muito recentemente. Todas as complicações surgidas têm desgastado muito a direção 

do GIR. Elencou ainda todas as Tertúlias realizadas, considerando que têm sido bons espaços de 

encontro, de convívio e de reflexão. ------------------------------------------------------------------- 

Daniel Meira, agradeceu as explicações e passou a palavra para a Assembleia. O sócio Mário Rui 

Cunha solicitou mais informação sobre o procedimento concursal e sobre a posição das entidades 

envolvidas, nomeadamente da CCDR, ao que Ana Pires respondeu que toda a documentação 

referente ao processo foi analisada e que considera que o processo está encerrado, 

congratulando-se pelo facto de não haver qualquer suspeita de corrução ou de desvios de fundos. 

Posto isto, o Presidente da Mesa encerrou o ponto da ordem de trabalhos concluindo que todos 

os problemas se resumem a questões de obra e empreitada. --------------------------------------- 

Ponto dois – Apreciação do Plano de Ação da Direção e Orçamento para 2020. -------------- 

O Presidente da Mesa solicitou, de novo, à presidente da direção que apresentasse o Plano Anual 

de Atividades para o ano dois mil e vinte. A mesma informou que é pretensão da direção 

desenvolver todos os esforços para licenciar a obra. Procedeu à leitura da proposta de Plano que 

segue em anexo a esta ata sem deixar de referir que, com as obras concluídas será mais fácil 

fazer um plano mais realista. Mais uma vez, foi questionada a assembleia se existiam pedidos de 

esclarecimentos. Não havendo, passou-se de imediato à votação do Plano que foi aprovado por 

unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto três – Informações ----------------------------------------------------------------------------- 

Neste ponto, o presidente da Mesa informou da desistência de três sócios no decorrer do ano 

dois mil e dezanove, a saber: sócio número setenta e cinco, Deolinda Lopes Nunes Vieira; sócio 

número noventa, Licínio Júlio Figueiredo A. Domingos e sócio número cento e trinta e dois, 

António Fernando Jesus Cadete. ---------------------------------------------------------------------- 
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Posteriormente, Daniel Meira questionou se havia algum sócio que quisesse intervir para pedir 

algum esclarecimento ou informação. O sócio Mário Rui Cunha pediu a palavra para referir a falta 

da atualização da página Web da Associação. Na sua opinião, pensa que seria interessante que 

todas as informações sobre a situação atual do GIR ali estivessem. Ana Pires confirmou a falta de 

atualização e propôs ao sócio Mário Rui que ele próprio fizesse a gestão da página. Maria Clara 

Pires declarou também ser sua opinião que a informação do que vai acontecendo na Associação 

deveria ser publicada, de uma forma sintética, para conhecimento de todos. Daniel Meira 

concordou, dizendo que, mesmo que fosse diminuta, a informação deveria estar na página. Gil 

Ferreira pediu a palavra para concordar com a opinião dos seus antecessores. Ana Pires, contrapôs 

dizendo que se houver informação muito sintética, cumpre-se a missão de informar, mas pode 

comprometer um pouco a situação da Câmara e dos seus engenheiros. Mário Rui acrescentou 

ainda que a informação veiculada no portal também deveria ser afixada em suporte papel numa 

das portas laterais do edifício do GIR, de forma mais visível para todos os sócios; sugeriu uma 

entrevista na Rádio local com elementos da direção para que haja um esclarecimento sobre a 

situação atual do GIR e realçou ainda que os entraves existentes à obra são, sem sombra de 

dúvida, imputados à Camara Municipal,  sendo que sem a ajuda da mesma a situação torna-se 

difícil de resolver.  

Após esta troca de opiniões e nada mais havendo a tratar, o presidente da Mesa desta Assembleia 

deu por concluída a reunião, da qual foi elaborada a presente ata que, depois de lida e aprovada, 

vai ser assinada pelos membros da Mesa da Assembleia Geral, nela presente. --------------------- 

O Presidente ____________________________________________________________________________ 

O Vice-Presidente _______________________________________________________________________ 

A Secretária _____________________________________________________________________________ 

A Secretária ____________________________________________________________________________ 

 

 

 


